

Ich betrachte mich noch immer als Behandler, denn der grosse Heiler ist jemand anderes... Im Buch erkläre ich warum das so ist, wie ich den Schritt zur Tierheilung machte, wie energetische Behandlung von Tieren funktioniert und vieles mehr. Natürlich berichte ich auch über viele Tiere die ich behandelt habe und die Erfahrungen, welche ich dabei machte. Tiere nehmen die heilenden Kräfte viel natürlicher und unverstellter auf als Menschen und sind daher wunderbare Lehrmeister. Ich habe noch kein Tier behandelt, ohne von ihm etwas gelernt zu haben!

Dass ich Tiere behandle hat etwas mit meiner speziellen Beziehung zu Tieren zu tun, und zwar von Kindesbeinen an. Nichts in unserem Leben geschieht zufällig und Alles hat seinen Grund: man muss dafür „nur“ seinem Herz folgen.

Was ist feinstoffliche Energie? Woher kommt sie? Wie kann ich sie „lenken“? Solche und andere Fragen zu diesem Thema versuche ich ebenfalls auf einfache Weise zu behandeln. Ich hoffe, vielen Menschen mit diesem Buch etwas helfen zu können, sei es indem ich über energetische Behandlungen oder über den Weg heraus aus dem Hamsterrad schreibe. Jedermann/Jedefrau sollte etwas für sich finden.